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           ABERTURA DA REUNIAOABERTURA DA REUNIAO: Aos três dias do mês de novembro de dois mil e vinte um, às nove  horas e onze minutos,
acessaram a sala de reunião virtual do Conselho Superior do Ifap, os membros deste Conselho Superior: Marialva do Socorro
Ramalho de Oliveira de Almeida - presidente, Márcio Getúlio Prado de Castro, José Leonilson Abreu da Silva Junior, Victor
Hugo Gomes Sales representante do Colégio de Dirigentes; Nátalia Eduarda da Silva e Michael Machado de Moraes
representante dos docentes; Aroldo Rabelo da Silva Filho - representante do Conselho Regional de Administração CRP/AP,
Adam Bededito do Carmo de Sousa e Felipe Brener Bezerra de Oliveira representante dos técnicos administra vos; Marlene
Barreto Rolla - Setor Público INSS, José Iguarassu Bezerra Monteiro FECOMERCIO/AP SENAC- Setor Público, Francileny dos
Santos Carvalho, representante do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Amapá – CREA/AP. 1.1. Abertura pelo
Presidente do Conselho:A presidente cumprimentou a todos, falou que realizou essa convocação a pedido do conselheiro
Victor Hugo, enquanto pró-reitor de ensino. Falou que é um prazer recebê-los nesta casa.Uma casa que sempre tem feito
muita coisa boa dentro do estado do Amapá, pedi a todos que con nuem fazendo, porque esta é a finalidade, as ações
existem  para cumprirem o papel que cabe a elas, cumprir o papel com excelência, acima de qualquer outra  coisa.
1.2.Verificação do Quórum Regimental: a presidente perguntou acerca do quorum para secretária. A secretária informou que
naquele momento a sala virtual estava com dez conselheiros, contando com a presidente, sendo onze presentes. A
presidente solicitou ao pleno que todos fizessem um minuto de silencio, destacou achar importante esse momento de
respeito a tudo que o Brasil e o mundo vem passando(um minuto de silencio). Con nuando a presidente, desejou que a
reunião fosse uma reunião fru fera, que o conselho con nua sendo, um modelo exemplo de conselho superior, a
respeitabilidade a confiança que possuem. 1.3. Aprovação da pauta. A presidente colocou a pauta para apreciação, a fim de
que o conselho, aprovasse. O conselheiro Victor Hugo Sales cumprimentou  a todos, e solicitou permissão para inserir a
pauta acerca da eleição para novos membros do Consup para o próximo biênio. A presidente agradeceu ao conselheiro, e
discorreu que estão na reta final dessa equipe de conselheiros, a qual finaliza em dezembro. Agradeceu ao conselheiro
Victor Hugo que adiantou, porque ela teria que solicitar a inserção dessa pauta, porque é necessário até dezembro renovar
os membros deste conselho. A professora discorreu que todos sabem que por meio do regimento do consup e pela própria
caracterização do IFAP enquanto ins tuição da Rede Federal, alguns membros são eleitos pelo seus pares. Em seguida a
reitoria abriu a plenária, e perguntou se todos es vessem de acordo com a inserção, que se manifestassem também por
meio do chat, desta forma deixando essa pauta inserida. Após a manifestações dos conselheiros através do chat, por dez
votos, inserção de pauta aparovada. 2. EXPEDIENTE: 2.1. A presidente perguntou a secretária se haveria jus fica vas de
ausências: a secretária Fabiana Neves, informou que professor Cláudio Alex está de férias, e a professora Nilra Jane sua
suplente teria outro compromisso, professora Suelen e a professora Ciane que são representantes da UEAP, professora Sueli
está com a mãe acamada e a professora Ciane nha outra agenda.3.1.Parecer no 42/2021/CONSUP, processo nº
23228.001338.2021/52, Diretrizes para Elaboração de Calendário Acadêmico Unificado e das Unidades para o Ano Le vo de
2022 – conselheiro Márcio Prado. O conselheiro cumprimentou a todos, e falou que fica emocionado e que eles tem ido ao
campus e que a professora está apar, mas que  literalmente no dia dezesseis de março de dois mil e vinte, até a data de hoje
três de novembro de dois mil e vinte um, que literalmente na data de hoje, está a direção geral, a equipe que esta voltando
escalonada, falou que agradece muito a Deus por poderem voltar aos poucos, literalmente aos poucos e que estava muito
emocionado mesmo. Em seguida iniciou sua leitura do parecer pelo histórico do processo no qual em vinte nove de outubro
de dois mil e vinte um, chegou ate ele os autos do processo nº23228.000491.2020-81, contendo trinta e três folhas, e tem
como assunto Diretrizes para Elaboração de Calendário Acadêmico Unificado e das Unidades para o ano Le vo de 2022.
Discorreu que analisando os autos, verificou que no dia vinte e seis de outubro de dois mil e vinte um, através do ofício
123/2021 - PROEN/GAB/RE/IFAP solicitou a emissão da portaria para a comissão central responsável pela elaboração do
calendário unificado para o ano le vo de 2022. A portaria n°1462/2021 - GAB/RE/IFAP cria a Comissão Central responsável
pela elaboração do calendário unificado para o ano le vo de 2022. No dia vinte e seis de outubro de dois mil e vinte um
aconteceu o convite para o Encontro da Comissão Central Calendários Acadêmicos 2022, formalizado via e-mail



ins tucional. Informou que no mesmo dia foi enviado aos membros da comissão uma proposta de Calendário de Eventos
2022, para que os campi seguissem, em seguida foi anexado ao processo as Diretrizes para Elaboração de Calendário
Acadêmico. No dia vinte e sete de outubro de dois mil e vinte um, foi feita uma reunião com os membros da comissão, para
alinhamentos e discussão das diretrizes e ajustes, ao qual a reunião foi gravada e compar lhada com os membros e anexada
ao processo. O conselheiro relatou que em seguida foi anexado ao processo a instrução norma va do Calendário 2022 e
discussões realizadas após a reunião para complementação no documento. Em seguida foi inserido ao processo as dúvidas
respondidas após a reunião para complementação no documento. Discorreu que ao final do dia vinte e sete de outubro de
dois mil e vinte um, foi compar lhada, com todos os membros da comissão e todos estariam de acordo, com os
alinhamentos finais da Minuta do Calendário Unificado 2022. Informou que no dia vinte e nove de outubro de dois  mil e
vinte um, a Pró-Reitoria de ensino emi u e anexou ao processo o Parecer Técnico No 25/2021 –PROEN/GAB/RE/IFAP, sobre
as diretrizes para a elaboração do calendário acadêmico unificado e calendários acadêmicos dos campi do Ins tuto Federal
de Educação, Ciência e Tecnologia Amapá - IFAP para o ano de 2022. O conselheiro explanou que no mesmo dia foi inserido
ao processo a Instrução norma va n. 04/2021/Proen/Ifap consolidada e assinada digitalmente pelos membros da comissão.
Em seguida o despacho no 11148 encaminhou o processo ao CONSUP para distribuição a Câmara de Ensino e Assuntos
Estudan s (CEAES) para relatório e aprovação na reunião do CONSUP. O despacho No 52/2021 - CONSUP/RE/IFAP
encaminhou os autos para análise da câmara e manifestação do conselheiro relator, para a 26a reunião extraordinária do
Conselho Superior e o despacho nº 11149 encaminhou o processo para análise da câmara e manifestação do conselheiro
relator para a esta reunião. Em seguida o conselheiro relatou passou a leitura do mérito do processo, discorreu que a análise
trata das Diretrizes para Elaboração do Calendário Acadêmico Unificado e das Unidades para o ano le vo de 2022,das folhas
de um a trinta e três, que por meio do Parecer Técnico nº 25/2021 - PROEN/GAB/RE/IFAP do Pró-Reitor de Ensino Victor
Sales, o qual analisou o documento, e está em consonância com o preconizado em legislação nacional respeitando a carga
horária determinada pela legislação, para a Educação Básica, Educação Profissional Técnica de Nível Médio e Ensino Superior
e pela Portaria SETEC/MEC No. 983 de 18 de novembro de 2020 estaria apto para prosseguir com os demais trâmites legais,
sem restrições técnica pedagógica. Con nuando o conselheiro Márcio Prado, realizou a leitura do seu voto que em face do
exposto, recomendou a aprovação das Diretrizes para Elaboração de Calendário Acadêmico Unificado e das Unidades para o
Ano Le vo de 2022. Após sua leitura o conselheiro resumiu acerca das a vidades que foram feitas. Explicou que foi feito
uma proposta pela pró-reitoria de ensino, de um calendário unificado. Em seguida explicou que a pró-reitoria de ensino
informou ao campus, discorreu que tudo isso não vem somente da pró-reitoria de ensino, isso foi feito por meio de reuniões
com todos os diretores de ensino. Explanou que esse documento antes de ser apresentado ao pleno, estava sendo
preparado anteriormente depois foi formalizado. Em seguida explicou que a proposta é terem uma data inicial e uma data
final, no entanto durante esse intervalo existem os eventos comuns, e esses eventos comuns também já consta nesse
calendário. Discorreu que a par r dessa data inicial e data final, os campi farão a inserção de suas datas, e devem informar a
pró-reitoria de ensino, comentou que resumidamente citou exemplo que a pró-reitoria de ensino informa: o ano le vo deve
iniciar no dia trinta de janeiro e termina no dia dezesseis de dezembro, explicou que nesse intervalo existem os eventos
comuns como: semana nacional da ciência e tecnologia, feira das profissões, desta forma esses calendários já anotado,
discorreu que fora isso os campi, farão a inserção de seus eventos de acordo com esses eventos que já constam. Explicou
que a pró-reitoria de ensino também fez um parecer técnico, o qual auxiliou muito o relator, porque são vários tramites e
existem a questão dos dias le vos e que existe essa norma va, falou que observou que o processo foi aberto no dia vinte e
seis de outubro e foi finalizado no dia vinte e nove, comentou que as reuniões já vinham acontecendo com a pró-reitoria de
ensino, diretores de ensino anteriormente e quando foram para realizarem as reuniões já estava com tudo pra camente
acertado, tudo devidamente documentado e anexado ao processo inclusive as reuniões. O conselheiro Márcio Prado, falou
que enquanto diretor de campus para eles, entende que é um grande avanço essa nova proposta de informar os eventos
comuns, sendo a data de início até dezembro, desta forma cada campus consegue se adequar, por fim falou que verifica
com bons olhos e recomendou a aprovação. A reitora com a palavra fez algumas reflexões que vai ao encontro da fala do
conselheiro Márcio. Primeiro todo esse processo chegar até ao consup, depois de passar pela instâncias as quais devem
passar é algo que caracterizam muito, que chamam em especial nos úl mos três anos no país, da famigerada democracia, e
democracia significa ter responsabilidade com aquele que faz, da par cipação de todos os envolvidos, e ela verifica muito
isso em cada processo, que vem para o Consup, e o calendário não poderiam ser diferente. A professora falou que o outro
ponto, que é importante enaltecer a todos os conselheiros, explicou que quando conseguem unificar norma va que
contemplará os calendários de cada um dos campi, no ensino, na pesquisa e extensão, conseguem tornar todas as ações da
ins tuição, não só visíveis, mas também organizáveis pelas diversas agendas, e isso é importante em saber que este
calendário, vai norteará também cada unidade da ins tuição que são os campos e a reitoria, mas a a vidades de ensino são
os campi, em fazer que seu calendário de aula, seu calendário de avaliações, seu calendário escolar e acadêmico, também
contemplara aquilo que é de essência da ins tuição, não só o ensino, mas a pesquisa e a extensão, destacou que isso é
muito bom todos. A reitora falou que todo e qualquer calendário aprovado pelo consup, informou que os calendários de
cada unidade serão aprovados em dezembro, e destacou que é algo que precisam retomar todo e qualquer calendário não
podem ser alterado por um desejo de qualquer pessoa que seja, nem pela direção geral, pela chefia de departamento de
ensino, nem pela reitoria e nem pela reitora, frisou que o conselho superior, possui essa supremacia e a par r do momento
que o mesmo aprove algo, qualquer alteração deve passar novamente pelo Consup, destacou essas recomendações. Antes
de franquear apalavra ao conselheiro Victor Hugo, a presidente pediu desculpa aos conselheiros , e informou que precisou
aprovar uma resolução “Ad Referendum”, acerca dos veículos ins tucionais. A reitora falou que nham ações ins tucionais
para serem feitas, precisou baixar essa resolução autorizando a alteração, explicou que até o momento ela, o comitê, e até
pelas úl mas aprovações no Consup, das úl mas diretrizes para o retorno presencial, flexibilizaram e a par r de agora os
carros ins tucionais, podem andar o motorista mais três pessoas, antes eram o motorista, mais duas pessoas, em seguida
solicitou ao conselho a homologação desta resolução. Con nuando a presidente franqueou a palavra ao conselheiro Victor



Hugo. O professor falou que tanto o professor Márcio e a professora Marialva foram cirúrgicos em relação ao calendário. Em
seguida reforçou e informou a todos os conselheiros que essa inicia va, par u conforme o professor Márcio falou, que
anteriormente que essas reuniões da comissão central, onde em reunião com dirigentes de ensino, foi lançada a proposta
criarem uma diretriz, que orientasse as unidades a construírem seus calendários, falou que anteriormente esse processo era
feito também com a par cipação e presidência dá Proen, mas era era algo que precisavam es pular alguns elementos
obrigatórios tanto no calendário acadêmico unificado, como para os calendários dos campi que serão construídos, informou
que as comissões já foram criadas, e a pró-reitoria de ensino agora iniciará o processo de criação, a qual dará todo suporte e
acompanhe a construção desses calendários, e conforme era realizada anteriormente. O professor explicou que a alteração
que foi dada é a ins tucionalização na forma de uma instrução, agora aprovando junto ao Consup em forma de resolução
essa instrução norma va, as quais trazem as diretrizes obrigatórias e cada calendário do campus tem que ser de forma
unificada, como o Márcio falou, tendo início e término de ano ele vo, eventos da Proen, eventos da Proeppi que já são
ins tucionalizados, a fim de as comissões locais possam construir seus calendários já enxergando o ano de 2022, em que
alguns meses, haverá alguns eventos, para se programarem com relação, à questão das a vidades acadêmicas, entre outras
informações que constam no calendário, como feriados nacionais e pontos faculta vos. O conselheiro discorreu que desta
forma concede a oportunidade para que os campi, junto com suas comissões locais, possam construir seus calendários com
certa liberdade, que sempre veram, mas agora com a instrução norma va, trazendo a eles os elementos que são
necessários para essa construção, de forma ins tucionalizada. O professor falou que esse trabalho iniciou anteriormente, e
estavam na iminência sob outro regime, de um outra lei 14.040 de agosto de 2020, a qual estabelecia as diretrizes para
excepcionalidade no ensino, enquanto perdurasse a questão da pandemia. O conselheiro informou que recentemente
houve a aprovação da Lei 14.218 que revoga o prazo, e es pula que essas normas excepcionais, perduram até o final do ano
le vo de 2021, explicou que por esse mo vo, esperaram até um certo momento para poder trazer ao pleno essa instrução
norma va, porque a lei anterior flexibilizava os duzentos dias le vos, e a lei atual não flexibiliza. O professor falou que iriam
iniciar o processo de construção do calendário, com uma lei que talvez poderia depois, rever todos os calendários da
ins tuição.Explicou que a proposta foi essa, de ins tucionalizar na forma de uma instrução norma va, aprovada pelo
Consup, em forma de resolução para orientarem os campi na construção desses calendários, que serão aprovados conforme
a professora Marialva falou, na úl ma reunião que ocorrerá em dezembro do ano corrente, discorreu que é para reforçar o
que a professora Marialva, e o professor Márcio colocaram, informou a todos os conselheiros que isso vem sendo
construídos há um tempo, com ampla discussão e par cipação de todas as unidades, diretoria de ensino e também setores
pedagógicos das unidades, por fim o conselheiro agradeceu e destacou que estão à disposição para qualquer dúvida que
pudesse surgir. O conselheiro Márcio Prado, comentou ser importante explicar, em virtude de ser encaminhado o processo e
terem feito tão rápido em três dias, mas foi a junção de todas as reuniões anteriormente, por isso fez questão de explicar e
mais uma vez recomendou a aprovação, entende ser um grande avanço para todos os campi. Com a palavra a reitora
agradeceu aos professores Márcio Prado e professor Victor Hugo, na sequência abriu a plenária para manifestações. Não
havendo objeções a reitora abriu a plenária para votação do parecer nº 42/2021, o qual contou com aprovação do seu
inteiro teor do conselheiro relator professor Márcio Prado para deliberação do conselho. A presidente perguntou ao pleno,
aqueles que es vessem de acordo que se manifestassem via chat, desta forma os conselheiros se manifestaram via chat por
unanimidade parecer no42/2021, aprovado.3.2.RESOLUÇA ̃O nº51/2021 – CONSUP/RE/IFAP, que aprovou por
"Ad Referendum" a flexibilizac ̧a ̃o do uso dos carros institucionais, a servic ̧o, desde que todos os usua ́rios
estejam devidamente imunizados contra a COVID-19 (comprovadamente via Carta ̃o de Vacinac ̧a ̃o), e
respeitando todas recomendac ̧o ̃es da OMS e da ́ outras provide ̂ncias. A reitora falou acerca d resolução para
alterar o número de pessoas que podem passar a viajarem nos carros institucionais com o devido cuidado. A
reitora falou que as pessoas que forem viajar a partir de agora primeiro:vacinadas com as duas doses, essa
exigência consta no texto da resolução e no momento da solicitação essa viagem deve anexar o comprovante da
vacinação, obviamente com todos os protocolos, máscaras, álcool, a presidente explicou que tomaram essa
atitude, com a devida cautela e devido cuidado. Em seguida a reitora submeteu ao pleno a resolução nº
51/2021/Consup, para apreciação dos conselheiros, perguntou ao pleno aqueles que acompanham essa
resolução que está de acordo, a qual foi definida na última reunião do Consup, para o retorno gradual das
atividades presenciais, permaneçam como estão e solicitou que se manifestassem também via chat, não havendo
objeções resolução nº 51/2021/Consup, homologada.3.3. Inserção de Pauta: Eleição para novos membros do
Conselho Superior para o próximo Biênio 2022-2023. Com a palavra o conselheiro Victor Hugo, reforçou a
necessidade em definirem, enquanto Conselho Superior a construção de toda as diretrizes, referente ao processo
eleitoral, conforme regi o regulamento aprovado pelo Consup para eleição dos membros dos segmentos:
docentes, técnico-administrativos discente e egressos de acordo com o regulamento em questão, os quais são
eleitos pelos seus pares nas unidades dos campi. Em seguida o conselheiro colocou seu nome à disposição,
enquanto o conselheiro também, possa estar à disposição para continuar com os demais colegas, que se
sentirem à vontade também para construir essas diretrizes para o processo eleitoral, desses segmentos o qual
relacionou conforme a resolução do Consup, em seu regulamento para docentes, técnicos-administrativos,
discentes e egressos da instituição para o novo biênio referente a 2022/2023. Mais uma vez o conselheiro
reforçou sua disposição ao conselho, para que possam construir conjuntamente essas diretrizes para o processo
eleitoral. A reitora com a palavra lembrou, que terão que concluir esse processo, que inicia neste momento com a
composição da equipe, sugeriu que sejam três membros, destacou que precisam finalizar com a homologação do
resultado, já com a posse dos novos membros, caso não esteja enganada, mas acha que até o dia quinze de
dezembro, finaliza na última reunião com as pautas que virão e ao final da reunião, acontece a posse dos novos
membros. Em seguida a reitora deixou em aberto, discorreu que professor Victor já manifestou seu interesse de
compor a comissão, falou que gostaria que os demais presentes da instituição e fora da instituição se



manifestassem, em e quem tiver interesse de compor, destacou que é trabalho, bastante e aqueles que tiverem
interesse em compor que se manifestassem. A presidente comentou que a conselheira Natália, se colocou à
disposição. A conselheira Nátalia cumprimentou a todos e reafirmou sua disposição para compor a comissão. O
conselheiro Adam, colocou seu nome à disposição para compor a comissão desse rito de passagem. O
conselheiro Felipe Brener, colocou seu nome à disposição para participar da comissão, mesmo tendo pouco
tempo como conselheiro titular, aprendeu um pouco mais de como deve ser o trabalho acredita que possa
contribuir. A reitora falou que possuem quatro colegas e perguntou se poderiam abrir para votação. Antes de
iniciar a votação a presidente falou acerca do calendário estar muito, muito apertado, informou ao pleno que
precisarão chamar uma outra reunião extraordinária, e submeterá ao pleno, e que terá que ser na próxima
semana, para aprovarem o regulamento do Consup. A reitora falou que não possui muito segredo, o segredo é
olhar a regulamentação do Conselho Superior e ao mesmo tempo, os documentos legais que concede o teor de
tudo que deve ser visto em uma eleição dessa natureza. A secretária do Consup, informou que considerado o
período o qual todos estão vivenciando com a pandemia, as eleições passadas como alguns possuem
conhecimento a convocação dos docentes, técnicos dos campi a comissão no caso, e os convocados vão até os
campi fazer suas escolhas de seus representantes. A secretária explicou que solicitou que essa eleição fosse
online, nos moldes para que seja online através do sistema do suap . Continuando informou aos que forem
escolhidos para compor a comissão, em relação aos r aos egressos o sistema não está capturando para fazer
eleição, então a equipe terá que pensar em uma maneira para que ps egresso possam fazer a escolha dos seus
representantes, quanto aos discentes ativos e os técnicos ativos, todos estão dentro do suap, esses poderão
fazer a eleição por meio suap, como foi da CPA, ela não soube explicar porque ela não participou, mas os
professores acredita que podem explicar melhor. A secretária destacou que os ingressos infelizmente o setor de
tecnologia, não conseguem, informou que conversou com a professora, enquanto secretária do Consup, solicitará
junto Proen e Proeppi a fim de que solicitem junto ao seus campi, quanto essa situação dos egressos no sistema
da instituição, para que isso não ocorra mais, e que possam estar corrigindo isso, não será para agora, porque o
tempo está enxuto, mas que possam começar a fazer esse trabalho, para dar continuidade e resolverem o quanto
antes. A reitora com a palavra discorreu agradeceu a secretária e solicitou que seja comunicado também a
Diretoria de Tecnologia, independente e a despeito desse processo de escolha, também entra as duas pró-reitoria
de ensino, pesquisa e extensão, porque precisam ter todas as funcionalidades dentro do Suap, e os egressos são
referência para a instituição é fazer com que eles passem a integrar, nesse momento não sabe,se vai ser
possível, caso não seja possível, acho pouco tempo, até porque precisam realmente ter o acompanhamento
desses egressos, e o IFAP é uma instituição que trabalha com formação técnica, então é necessário saber o que
está sendo feito da vida pós-IFAP, ou seja, precisam ter essas informações. O conselheiro Victor Sales , falou
para a professora sobre a questão da votação, não sabe se os demais conselheiros concordariam, explicou que
ele e a Natália fazem parte da câmara de ensino e assistência estudantil, e o Adam também faz parte. Em seguida
apresentou a sugestão do nome do Felipe que é da Câmara de pesquisa extensão, reforçou isso em virtude do
conselheiro Felipe, ter comentado que é novo no conselho até para que ele possa participar desse momento
também, tão especial, e se o conselheiro Adam concordar e os demais conselheiros também concordassem em
relação a isso, acha que seria pertinente ter representatividade das duas câmeras pesquisa e ensino, e dar essa
possibilidade para o Felipe, por ser novo, recém empossado, o qual poderia finalizar esse biênio, a fim de
contribuir de forma significativa nesse processo, por fim falou que fica como sugestão para todos os demais
conselheiros. O conselheiro Adam respondem que por ele tudo bem. Com a palavra a reitora agradeceu ao
conselheiro Adam, e falou que é muito bom tê-lo de volta no Consup, e agradeceu sua disponibilidade como
sempre aconteceu, e que ele sabe do carinho e o respeito que tem por seu trabalho, e dentro Consup não foi
diferente. A presidente falou que ele tem sido não só da responsabilidade, mas de saber o seu papel, mais uma
vez agradeceu, destacou que mais ainda, acha que em um processo democrático, quando entre aspas, abre mão
de algo, em prol de outro é pensando na instituição que bom, e acha importante também. A professora falou que
ficaria muito triste, se não tivesse uma figura feminina nessa comissão, acha que precisam ocupar todos os
espaços, enquanto mulheres também, explicou que não é uma questão de discussão de gênero, é uma
percepção muito dela e quem acompanha o trabalho da instituição, desde a primeira eleição, como reitora sabe
q u e ela chegou a ter uma equipe de frente da instituição só de mulheres, discorreu que foi
absolutamente coincidência mesmo, e que não ficou pensando eu vou escolher mulheres, falou que ao final
quando pensaram na equipe, era o só mulheres, e mulheres abençoadas, assim como os colegas homens
servidores,mas que deram uma contribuição maravilhosa, mas foi engraçado isso, de repente e que possuem até
uma foto desse momento, somente mulheres ocupavam as pró-reitorias e a diretorias sistêmicas e depois a foram
fazer essa mesclagem e que precisam realmente dessa representatividade significativa. Continuando a reitora
perguntou se mais algum conselheiro desejaria se manifestar. Não havendo manifestações a presidente colocou
para apreciação os três nomes que foram apresentados, professor Victor Hugo, professora Nátalia e técnico
administrativo Felipe Brener. A reitora falou ao conselheiro José Leonilson e Felipe, explicou que é uma relação
direta com o IFAP, e que está muito feliz quando vê que tem sido produzido no campus, olhar as imagens do
feijão é uma maravilha, destacou que espera em um tempo muito curto e que sonhava, desde dois mil e
dezesseis que sonhava com esse campus Porto Grande, e ao falar campus Porto Grande, falou ser uma direção,
frisou que todos os campus do IFAP, sempre tiveram sua atenção enquanto reitora e procura muito esse equilíbrio
de verificar o que cada um precisa, para traçar as estratégias e seguir enfrente, mas que fica muito feliz em ver o
sonho que sonharam junto em dois mil e dezesseis em tão pouco tempo, destacou o tamanho do campus, o que
o campus tem feito, isso é de verdade e que fica emocionada ao ver tudo isso, fica emocionada em ver que com



trabalho se conseguem fazer as coisas, com dedicação, responsabilidade, frisou o setor especifico do campus
que é o departamento de campo, tem dado show do que é fazer gestão e tem certeza que tudo isso é também
porque, possuem uma gestão local muito boa, servidores muito comprometido e possuem obviamente sendo
sendo exemplo, e que seu sonho é poderem comercializar as coisas, não só para trazer para o IFAP, mas para as
pessoas que precisam, a ação do feijão a emocionou em duas frente; pela ação do campus, destacou que
maravilha, que coisa linda e ao lembrar quando foi lá em dois mil e dezessete, haviam acabado de acabado de
chegar os tratores, e fica muito feliz, porque verifica que isso é bom para a instituição e saber que estão ajudando
quem mais precisa. A reitora falou que é contra particularmente ao assistencialismo, mas há momentos que como
o está vivendo o Brasil, as pessoas estão morrendo de fome, as pessoas estão entrando em situação de
miserabilidade, que não se, só quem não tem nenhum tipo de sentimento, não consegue se se olhar e dizer, qual
é minha parte nisso, mais uma vez os parabenizou, pediu para estender a todos os servidores do campus e fica
feliz de mais com as ações. A secretária informou que ao solicitar o desenvolvimento da eleição dentro do suap, o
servidor Ederson, se colocou à disposição para poder ajudar os membros. A reitora com a palavra explicou que
ele não poderia ser da comissão, porque a comissão tem que ser do Consup, o que pode colocar inclusive na
própria resolução, que a comissão pela especificidade da eleição ser via online, que terão o servidor “x” para dar
todo suporte a fim de que o trabalho aconteça. Na sequência a reitora abriu a votação para os nomes indicados:
professor Victor Hugo, professora Nátalia e o técnico administrativo Felipe Brener, a professora sugeriu que o
conselheiro Victor presida essa comissão, caso os dois concordem, a professora pediu que manifestassem, e se
fosse de acordo com o pleno do Consup. A presidente perguntou aqueles que concordarem com a formatação
professor Victor, professora Nátalia e Felipe Brener, e ao mesmo tempo que seja presidida a comissão pelo
professor Victor, dado o apoio através do servidor Ederson, uma pessoa que sempre está para somar sempre,
permaneçam como estão e pediu que se manifestassem via chat, não havendo objeções todos foram de acordo
com a formação da comissão, através do servidor Ederson da tecnologia dando todo suporte. 4.Considerações
Gerais. A presidente agradeceu a todos e desejou um ótimo dia a todos. 5. ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:
Nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião às dez horas pontualmente. E para constar,
eu secretária lavrei esta ata, que depois de lida e achada conforme, será assinada pelos participantes da reunião.
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